Restaurando el Cristianismo original—¡para hoy! Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875
Iglesiadedioscristianaybiblica.org
churchathome.org
cbcg.org

Fred R. Coulter *Ministro*

Octubre 17, 2013

Queridos hermanos,

Es muy evidente que Dios el Padre y Jesucristo han bendecido ricamente la Fiesta de Tabernáculos 2013 con amor, compañerismo gozoso y enseñanzas espirituales maravillosas a partir de la Palabra de Dios sobre el significado de la Fiesta. Cuando vemos el mundo hoy en día y el desorden en el que está, **tenemos gran esperanza** en el llamado de Dios para reinar con Cristo en cumplimiento del plan de Dios para traer salvación al mundo. Pablo fue inspirado a escribir: "El Espíritu mismo da testimonio conjuntamente con nuestro propio espíritu, *testificando* que somos hijos de Dios. Entonces si *somos* hijos, *somos* también herederos—verdaderamente, herederos de Dios y coherederos con Cristo—si ciertamente sufrimos junto con Él, para que podamos también ser glorificados junto con Él.

"Porque considero que los sufrimientos del tiempo presente no *son* dignos *de ser comparados* con la gloria que será revelada en nosotros. **Porque la más sincera expectativa de la creación misma está esperando la manifestación de los hijos de Dios** [en nuestra resurrección y el regreso de Jesucristo para establecer el Reino de Dios]; porque la creación fue sujeta a vanidad, no voluntariamente, sino por razón de Quien *la* sujetó en esperanza, **para que la creación misma pudiera ser librada de la esclavitud de corrupción hacia la libertad de la gloria de los hijos de Dios**" (Romanos 8:16-21). En verdad, el impresionante plan de Dios traerá una eternidad de amor, gozo y felicidad a ¡toda la humanidad!

El poder de elegir

Mientras comienzo a escribir esta carta, el cierre del Gobierno de USA esta bien en su segunda semana. Por lo menos hay unos pocos políticos quienes están tratando de salvar el país del desastre del Obamacare y de la deuda excesiva y gasto de trillones de dólares. Como resultado, la nación ha sido hundida en un estancamiento aparentemente sin solución—el cual, aun si es resuelto pronto, hará un gran daño económico a USA. En verdad, muchas personas sufrirán como resultado de las acciones obstinadas de un hombre, el Presidente Obama, quien rechaza negociar con el Congreso. Solo el tiempo revelará las plenas consecuencias de las acciones de nuestros líderes.

Es muy interesante que podemos encontrar un *paralelo* a nuestra situación actual en el registro del Rey Sedequías y la caída de Jerusalén en el año 586 aC. Justo antes del colapso final de Jerusalén, Sedequías envió por Jeremías el profeta. Los ejércitos del Rey Nabuconodosor estaban listos para hacer su asalto final contra Jerusalén—quemar la ciudad y el Templo a cenizas. Dios en realidad dio a Sedequías una oportunidad de *evitar* este ataque fatal. En verdad, el destino de Jerusalén y el remanente de los judíos fue la elección de Sedequias—la cual solo él podía tomar. "Y Sedequías el rey envió e hizo traer a Jeremías el

profeta a él, en la tercera puerta en la casa del SEÑOR. Y el rey dijo a Jeremías, "Te preguntaré algo. No ocultes nada de mí."

"Entonces Jeremías dijo a Sedequías, "Si te *lo* declaro, ¿no me pondrás a morir seguramente? Y si te doy consejo, no me escucharás." Sedequías el rey juró secretamente a Jeremías, diciendo, "Como vive el SEÑOR, Quien nos hizo esta alma, no te pondré a morir, ni te daré a la mano de estos hombres quienes buscan tu vida."

"Entonces Jeremías dijo a Sedequías, "Así dice el SEÑOR, el Dios de ejércitos, el Dios de Israel, 'Si tú ciertamente te rindieras al rey de los príncipes de Babilonia, entonces tu alma vivirá, y ésta ciudad no será quemada con fuego. Y tú vivirás, y tu casa. Pero si no te rindieras al rey de los príncipes de Babilonia, entonces ésta ciudad será dada a las manos de los caldeos, y ellos la quemarán con fuego, y tú no escaparás de sus manos."

"Y Sedequías el rey dijo a Jeremías, "Tengo miedo de los judíos quienes han caído a los caldeos, no sea que me entreguen en sus manos, y no sea que ellos me abusen." Pero Jeremías dijo, "Ellos no te entregarán. Te ruego, obedecer la voz del SEÑOR la cual te hablé; así será bien contigo, y tu alma vivirá. Pero si rechazas salir, esta es la palabra que el SEÑOR me ha mostrado:... Y sacarán a todas tus esposas y a tus hijos a los caldeos. Y tú no escaparás de sus manos, sino serás tomado por la mano del rey de Babilonia. Y harás ser quemada esta ciudad con fuego.'" (Jeremías 38:14-21, 23).

Es sorprendente entender que, incluso en los días finales de la batalla por Jerusalén, Dios hubiera extendido misericordia para salvar la ciudad y el Templo si un hombre—el Rey Sedequías—hubiera tomado la *decisión correcta* de obedecer al Señor Dios de Israel. Esa elección habría cambiado el curso de la historia, y la ciudad y el hermoso templo hubieran permanecido.

Sin embargo, a causa del temor y carencia de coraje y fe en Dios, Sedequías rechazó obedecer. Después, cuando el rey y su partido estaban huyendo para escapar la cautividad, "el ejército caldeo los persiguió y alcanzó a Sedequías en las planicies de Jericó. Y lo tomaron, y lo hicieron subir a Nabuconodosor rey de Babilonia, a Ribla en la tierra de Hamath, donde él dio juicio sobre él. Entonces el rey de Babilonia mató los hijos de Sedequías delante de sus ojos en Ribla. También el rey de Babilonia mató a todos los príncipes de Judá. Y sacó los ojos de Sedequías y lo ató con cadenas, para llevarlo a Babilonia. Y los caldeos quemaron la casa del rey y las casas del pueblo, con fuego, y derribaron los muros de Jerusalén" (Jeremías 39:5-8).

Dado que el Rey Sedequías era temeroso, obstinado y rebelde—rechazando obedecer la palabra del Señor—solo él fue responsable por la total destrucción de Jerusalén y el Templo de Dios que Salomón había construido. Dios le dio a Sedequías una oportunidad extendiendo misericordia al rey y al remanente de los judíos en Jerusalén. Si solo Sedequías se hubiera rendido—pero él pensó que sabía mas que Dios. Así, él rechazó la graciable misericordia de Dios para él mismo, su familia, y todo el remanente de los judíos en Jerusalén, causándoles sufrir una pulverizada derrota vergonzosa y exilio en Babilonia por 70 años—la elección de un hombre, ¡el Rey!

Los paralelos para nosotros hoy en día: En este momento, USA está enfrentando una guerra diferente—una guerra causada por el excesivo y derrochador gasto federal, estatal y municipal así como el gasto y endeudamiento sin restricciones por negocios e individuos. El resultado: 15% de desempleo poco escuchado y una inmensa cantidad de programas de caridad (pagados con plata prestada) que crean una población cada vez más dependiente.

Como muchas naciones europeas, estamos en medio de una crisis financiera cada vez mayor que parece que se mantiene viniendo como las olas del mar—especialmente en todos los niveles del gobierno, local, estatal y federal. Como si no fuera suficiente, mirando a todo estadounidense en la cara está el gigante y costoso dinosaurio del Obamacare! Incluso ahora, millones están enfrentado un pago mas bajo, menos horas laborales, poco o ningún ahorro,

incremento en los costos de todo e incremento de deuda. Los negocios grandes, y pequeños, están lastimados con desaceleración de ventas y aumento de costos. Mas aun, hay otra burbuja financiera gigante que un día explotará inesperadamente. Esta involucra algunas de las más grandes corporaciones financieras y bancos en USA (y el mundo) que están reteniendo tantos derivativos y debiendo tanta deuda que están colgando por un hilo.

Mientras la actual crisis fiscal de USA probablemente será resuelta pronto, esto no solucionará los problemas económicos a largo plazo enfrentados por USA y el mundo. Aquellos solo continuarán empeorando, y la burbuja de deuda mundial, a su tiempo, colapsará. La verdad es que todo el mundo occidental está en la garra del más grande engaño económico en la historia de la humanidad. En la cara de enormes cantidades de deuda y elevados costos a todo nivel, nuestros lideres creen que la única solución es continuar pidiendo prestado mas, incrementar la deuda—¡imprimir mas y mas dinero fiduciario! Todos los gobiernos en occidente están haciendo esto. Sin embargo todos ellos saben que esta política creará eventualmente inflación aplastante llevando a un total colapso económico mundial. Al final, un imparable, insondable tsunami financiero se tragará a todo el mundo.

¿Tan solo cuan gigante es el problema de deuda global? La deuda combinada del mundo entero—todos los individuos, todos los negocios, todos los bancos, todas las instituciones financieras y todos los gobiernos—se estima de ser alrededor de 3 cuatrillones de dólares. No hay suficiente dinero—real o falso, oro o plata—en la tierra para siquiera empezar a hacer una marca en tal deuda. ¡No hay remedio humano! Y justo como el Rey Sedequías, los agentes del poder de la elite y los líderes de este mundo no se arrepentirán y volverán a Dios. Más bien, continuarán siguiendo sus propios engaños, como son guiados por Satanás el diablo—¡su dios!

Satanás ha engañado y esclavizado al mundo entero (Apocalipsis 12:9). Como escribió Isaías, Satanás ha echado sobre la humanidad una "cubierta [de engaño] la cual cubre a toda la gente y el velo [de falsedad] que está tejido sobre todas las naciones" (Isaías 25:7). Como el dios de este mundo, Satanás ultimadamente ofrecerá su solución—el gobierno mundial y la "Marca de la Bestia."

El apóstol Juan escribió de este sistema mundial del tiempo final, como se encuentra en Apocalipsis 13, 17 y 18. Pero era imposible imaginar tal sistema, ya que la estructura monetaria en los 100 dC estaba basada en un sistema monetario de oro, plata y cobre. De hecho, las profecías de Juan solo comenzaron a ser entendidas hace 55 años con la intervención de sistemas de cómputo y la tarjeta de crédito—la cual ahora es una realidad comercial común usada en todo el mundo. Los recientes avances indican que los sistemas y tecnologías financieras digitales necesarias para implementar un sistema económico global digital (sin efectivo) están al 95% de ser completados.

La pregunta es, ¿qué vendrá primero—un gobierno mundial o un sistema financiero sin efectivo? Tal vez experimentaremos primero un colapso económico mundial—seguido por el pronto ascenso del poder de la Bestia, para traer orden del caos. Esto podría ser rápidamente seguido por el nuevo orden económico y la Marca de la Bestia. En cualquier caso, parece que ambas serán instituidas casi que simultáneamente. Desde ahora y hasta entonces, toda crisis económica o política mueve al mundo mas cerca a su implementación. ¿Cuan pronto será—3 años, 5 años, 10 años? No sabemos. Pero sin duda, Satanás ha estado preparando al mundo para tales eventos, exactamente como nos dice Apocalipsis 13: "Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, "¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?" Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fue dada; y autoridad le fue dada para continuar por cuarenta y dos meses. Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar Su nombre, y Su tabernáculo, y a aquellos que viven en el cielo. Y le fue dado poder para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación. Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del

Cordero muerto desde *la* **fundación del mundo.** Si alguno tiene oído, oiga" (Apocalipsis 13:4-9).

En conjunto con la llegada del poder de la Bestia estará el falso profeta, quien hará grandes milagros (versos 11-15). Luego vendrá la Marca de la Bestia. "Y hace [la primera bestia] *que* todos, los pequeños y los grandes, y los ricos y los pobres, y los libres y los limitados, reciban una marca en su mano derecha, o en su frente; para que nadie pueda tener la habilidad de comprar o vender a menos *que* tenga la marca, o el nombre de la bestia, o el numero de su nombre" (versos 16-17).

Siempre debemos ser vigilantes y observar continuamente los eventos del mundo como Dios trae juntamente profecía de acuerdo a Su Palabra, Su voluntad y Su tiempo. Al hacerlo así, no seremos llevados, ni haremos errores o seremos engañados.

El nuevo CD de la Biblia: Estamos haciendo buen progreso con el proyecto de grabación de la Biblia: la *Biblia en audio—Fe viene por el oír y el oír a través de la Palabra de Dios*. Adjunto está el primer CD que contiene Salmos, Proverbios y Job. Planeamos hacer la Biblia entera con todos los Comentarios y Apéndices. Hemos ya completado todo el Nuevo Testamento y estamos en el proceso de editar aquellas grabaciones (la edición es el paso que mas tiempo consume). En cuanto al resto del Antiguo Testamento, hemos terminado Génesis, Éxodo, Levítico, Números, Deuteronomio, Isaías, Jeremías y Ezequiel. Los mantendremos actualizados y enviaremos mas CDs mientras progresamos.

Estamos entrando ahora al tiempo de los festivos paganos de la sociedad—el gran engaño y mercadeo de ¡la gente "cristiana" del mundo! Mientras profesan estar haciendo la voluntad de Dios, están en realidad haciendo la voluntad de Satanás, el "dios" actual de este mundo. ¡Que engaño tan increíble! Pero el Dios *verdadero* está con Su pueblo—aquellos quienes tienen el Espíritu Santo. En verdad, somos los hijos de Dios quienes aman y obedecen a ¡Dios el Padre y Jesucristo!

Todos estamos haciendo una diferencia a través de las Biblias, libros, artículos, folletos, CDs y DVDs. Este año, nuestros sitios web serán usados por más de un millón de personas. Nuestra lista de correos está creciendo diariamente. Y estamos alcanzando personas *nuevas*, muchos de los que Dios llamará. Todo esto es hecho posible a través de nuestros esfuerzos combinados, nuestras oraciones, y nuestro amor por Dios y los hermanos. Es a través de este trabajo de servicio que podemos crecer en fe, esperanza y amor mientras nos preparamos para enfrentar los retos del año por venir.

Hermanos, estamos muy agradecidos por el soporte continuo de su amor, oraciones, diezmos y ofrendas. Que el amor, gracia y misericordia de Dios el Padre y Jesucristo, estén con todos ustedes. Que Dios continúe bendiciéndolos a ustedes y los suyos en toda forma.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter FRC